

## Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Presidente de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “La ley establece que el primer año le toca la presidencia de la Cámara al grupo mayoritario, es decir, a Morena, al interior de Morena se hizo una valoración y mis compañeros y compañeras apoyaron la idea de que pudiera ir yo a la presidencia y la diputada Dolores Padierna tomara la vicepresidencia, que era la que yo tenía y en esa fórmula ir juntos para hacer la propuesta.

Fue avalada por unanimidad, todas las fracciones vieron que yo pudiera estar ahí, porque este mes de septiembre estuve presidiendo varias sesiones y ellos vieron con buenos ojos el trabajo que hemos hecho en esa conducción, les dio confianza y nos dieron el voto para estar ahí; yo les agradecí y les afirmé que vamos a estar actuando en el mismo sentido con neutralidad, parcialidad, tratando de que fluya el proceso parlamentario y no fallar”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1vFlt-p03vHagGpba?e=sIO5z2](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vFlt-p03vHagGpba?e=sIO5z2)